
「一年を顧みて」

皆さん、改めてましてこ

んにちは。

１年間を顧みてという

ことで、ちょっと長くなりま

すが、最後までお付き合

いをよろしくお願いします。

本日の会長の時間は、

私からお願いして副会長の時間にして頂きました。在

任中、もしかしたら１度や２度例会に穴を空けてしまう

こともあるかも知れない、その時には高橋副会長にお

任せしようと考えてました。幸い休むことなく、本日の

副会長の挨拶で最終例会を迎えられたことを本当に

有り難く思っております。高橋副会長が後ろにいてくれ

るだけで、安心して例会、理事会の運営を進めてこれ

ました。ありがとうございました。

さて皆さん、覚えてらっしゃるでしょうか。昨年の５月

８日にコロナが５類に移行されました。辻会長の年度

の後半から、北砂会長、阿萬会長、そして直前の石

川会長の年度と３年半に渡るコロナとの戦いに終止

符が打たれました。当初、中国で怪しい感染症が発

生したという報道が流れ、続いてクルーズ船の集団

感染が起きた頃には、まさかこんなにも長い戦いにな

るとは、誰も夢にも思わなかったと思います。改めてこ

の困難な時期に襷を繋いできてくれた会長たちに敬

意を表したいと思います。

私は第46代会長として、「リスタート みんなで語ろう

夢のつづきを」をターゲットに据えました。奉仕事業

のリスタート（再始動）を通じて、先ずは会員（特に入

会の浅いメンバー）にロータリーの奉仕活動を実感し

ていただきたかった。子供たちの笑顔に直接触れても

らいたかったです。

そして、みんなで語ろう、会員みんなにストーリーを

語ってもらいたく、例会で３分間スピーチを実施しまし
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【 本日のプログラム 】 7月4日 就任の挨拶 「就任にあたり」 中村 友彦 会長、小野 泰弘 幹事

【 次回予告 】 7月11日 第１回クラブ協議会 「年度始めにあたり」 会長、幹事

【 第2127回例会】 令和6年6月20日（木） 【 SL 】 横澤 高太郎 君 【 司会SAA 】 岸 幸博 君

【 斉唱 】 「四つのテスト」

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 4名(敬称略)

24名 18名 81.82% 86.36% 2名 原嶋、池澤、板垣、小栁
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た。本日の最終例会で横澤会員に話をして頂き、ちょ

うど一回りで終わることが出来ました。その会員が普

段どんなことを考えているのか、どんな背景があるの

か、どんな情報を持っているのか、会員相互の親睦を

更に深める為にも、改まってスピーチをするのは、いい

機会だと考えました。正直なところ、もっと砕けた下ら

ない話でいいと思ってたのですが、さすが、色々なとこ

ろでご活躍なされている方々です。ロータリアンらしい、

品のある、有難いお話が沢山聞けたと思います。本当

にありがとうございました。

少し国際ロータリーと2780地区の話をしたいと思い

ます。本年度はスコットランドのゴードン．マッキナリー

RI会長がCREATE HOPE in the WORLD「世界に希望

を生み出そう」を国際ロータリーのテーマに掲げました。

前年度のテーマ「イマジン ロータリー」は、コロナ渦の

影響もあってでしょう、ロータリアンの想像の世界を表

していたように思います。本年はそこから踏み出し、心

の中で想像していたものを、他者に希望として与える

ようと、世界中に伝えました。またロータリーとしては初

めての取り組みだと思いますメンタルヘルスについて

も言及されておりました。

我々の属する２７８０地区では相模原西ロータリー

クラブの田島敏久さんがガバナーを務め、国際ロータ

リーと相関するテーマ「メンタルヘルスで和の世界を

生み出そうを」を掲げました。

１０月にはガバナー公式訪問、そして２５日の世界

ポリオデーに合わせて、夢の音楽祭がシリウスで行わ

れました。１１月には地区大会、２月には第6グループ

のインターシティ・ミーティングがレンブラント厚木で開

催されました。今回のIMのテーマは「発達障害につい

て学ぼう」は、私たちが携わっている松風園の子供た

ちにも繋がる興味深いお話でした。ホストクラブの厚木

中ロータリークラブからは、大和中クラブからいただい

た昨年のIM資料が、大変役にたったと何度もお礼を

いただきました。入江さんがIMの実行委員長の時の

資料です。本当にありがとうございます。そして今年度

地区へは、地区ロータリー財団委員会 委員長として

後藤会員が、地区クラブ管理運営委員会 委員長と

して辻会員が、地区財務委員会 副委員長として阿

萬会員がご活躍していただきました。１年間本当にご

苦労様でございました。

ここからはクラブの話を年間プログラムに沿ってし

たいと思います。本年度のプログラムの屋台骨を作っ

ていただきましたのは、プログラム・クラブ会報委員会

の辻委員長です。私が会長を務める時は、プログラム

は辻さんに作ってもらおうと最初から考えていました。

辻さんの人脈の広さはもちろんのこと、永く培ってきた

地区での出会い、経験を大和中ロータリーで活かして

頂ければ、最高のプログラムになると確信しておりまし

た。実際その通りになりました。辻さんありがとうござい

ました。

７月６日が最初の例会でした。私が最初にやったこ

とは机の配列を昔に戻すことでした。スクール形式だっ

た並びを、向かい合って、お喋りしながらお食事がで

きるように戻しました。

そしてロータリーソングに４つのテストを加えました。

これはSAAの鈴木さんに相談して、歌の指導も行って

頂きました。また鈴木SAAには親睦委員会でソングリー

ダーのタクトの指導もしていただきました。どうでしょう

か、みんな上手になってきたなあと思います。ありがと

うございました。

膝が震えた最初の会長の時間でこんな話しました。

会長の時間は「私らしく、難しい言葉は使わず、そして

短く、出来ればへぇーと思っていただけて、そしてクラ

ブへの参加意欲が高まるようなお話が出来れば」と。

どうだったでしょうか、短くはなかったですね、一つでも、

へぇーと記憶に残る話があれば幸いです。７月から８

月にかけては、会員増強推進月間でした。地区の会

員増強委員長であった岩澤様を卓話に招き、クラブ

フォーラム、そして新会員の集いでは多くのゲストを迎

えてロケットスタートといきたかったところですが、会員

拡大維持に関しては厳しい１年となってしまいました。

９月、１０月、１１月に掛けて、卓話が充実していき

ます。鎌倉中央クラブから、チェリストとしてＮ響、日本

フィルハーモニーで活躍した前田様をお迎えしました。

そして国際ロータリー、田

島ガバナーもテーマとし

て掲げていたメンタルヘ

ルスに関する卓話も行っ

ていただきました。地区

米山委員会の三荒委員

長、米山奨学生のちんろ

さんには、ダブルキャスト
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で卓話して頂きました。ちんろさんには月に一回来て

頂き、挨拶をいただきましたが、回を重ねるごとに上

手になっていったので、今後日本でどんな活躍をして

くれるのかが楽しみです。カウンセリングを務めてもら

いました小野会員ありがとうございました。大和中クラ

ブで何かあった時には、是非ちんろさんを誘って頂け

ればと思います。

そして１１月１１日

４年ぶりの「松風園

の子どもたち・ご家族

と共に映画鑑賞会」

を開催することが出

来ました。これは個

人的にも思い入れのある事業でして、北砂さんと一緒

に橋本会長年度の時に立ち上げた事業です。この事

業を再び北砂委員長の元、リスタート出来たこと本当

に幸せに感じます。また映画鑑賞会の後に親睦委員

会に設営して頂きましたバーベキューとてもいい企画

でした。そして１１月３０日にはダイニング花にて、土屋

会員と横澤会員のイニシエーションスピーチ、その後

には高橋清会員の旭日単光章受賞のパーティーを

行いました。今思うと絶妙なタイミングでした。受賞パー

ティーを行おうと進言してくれたのは、高橋政勝さんで

した。そのパーティーの冒頭の挨拶をユーモアを交え

て話してくださったのが、クラブでの最後の姿となりまし

た。

そして１２月１０日大和自動車学校にて「交通事故

撲滅大作戦」も無事に再始動させることができました。

職業奉仕担当の入江委員長ありがとうございました。

電動キックボードや電動バイクなど様々な移動手段

が増えるで、交通安全教室開催への期待は今後益々

高まっていくのではと思います。これからも大和自動

車学校様にはご協力をよろしくお願いします。

それから１２月１５日にはクリスマス家族例会をレン

ブラントホテル海老名で開催しました。私としては家

族例会にはこだわりがありました。とにかく華やかにご

家族やパートナーが参加したくなる設えにしたかったで

す。小野委員長に少ない予算の中でなんとか遣り繰り

をお願いしました。私も当日は頑張って６名の家族、

友人をかき集めまし

た。クリスマスソング

をお願いしたイフトゥ

フさんの演奏も素晴

らしかったと思います。

親睦委員会の皆様

ありがとうございました。

その後、ちょうどクリスマスの前頃でした。体調を崩

し、入院していた高橋政勝さんの訃報が入ってきまし

た。年末ということ、そして東慶州からの多くのメンバー

が弔問に来てくださるということで、だいぶバタバタいた

しましたが、大和中ロータリークラブとして恥ずかしくな

い立派なお見送りが出来たんではないかと思っており

ます。高橋さんのご家族、そして東慶州メンバーとの

調整、また私の読む弔辞のアドバイスまで、国際奉仕・

姉妹クラブ担当の小栁さんには、職務を超えて支え

て頂きました。本当にありがとうございました。

年が明けて２０２４年に入ります。こちらも４年ぶりに

なりました4クラブ合同賀詞交歓会を大和中クラブが

幹事となって開催いたしました。やはり年に一度ぐらい

は、近隣クラブで集まるのはいいですね。２月には恒

例となってます。きらぼし銀行様による「経済の見通し」

の卓話をして頂きました。きらぼし銀行様にはいつも

この会場をお貸し頂き、また私の会社にも多額のお

金を貸して頂きありがとうございます。大根田支店長、

会員、これからも公私共に末長くお付き合いをお願い

いたします。そして２月末に東慶州ロータリークラブと

の合同例会を開催しました。いろいろとあちら側にも事

情があったのでしょうが、１１月の訪日が突然キャンセ

ルとなり、２月に変わりました。日韓交流の中心で活

躍いただいた高橋政勝さん亡き後、この対応と設営

は大変だったと思いますが、、国際奉仕・姉妹クラブ

担当の橋本委員長、そして入江会員、小栁会員あり

がとうございました。高橋政勝さんのお墓参りも出来ま

したし、東慶州のメンバーが楽しみにしているゴルフも

２日にわたって開催することも出来て、きっとご満足頂

けたと思います。

３、４月は海の香りがする卓話が続きました。逗子ロー

タリーの徳永さんには「湘南青少年環境会議について」、

NPO湘南ビジョン研究所の片山さまからは「海の環境

について」、大和中クラブは環境問題へ取り組みはあ

まり積極的に行ってませんが、会員の皆様には爽や

かな刺激となったのではないでしょうか。残念だったの

がロータリー句会です。年度末の忙しい時期に設定し

てしまったのと、東慶州との合同例会の直後ということ

もあり、最低の出席率となってしまいました。でも年に

一度、俳句を考えるのは、いつもと違う頭の場所をつ

かうようで、とてもいいと思います。次回は大勢の参加

で句会を楽しめればと思います。３月には私の旧友、

大川印刷の大川社長に「印刷しない印刷会社」を卓

話して頂きました。この卓話のあと、新村幹事の会社
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ロジフォワードと大川印刷さんがコンサルティング契約

を結んだと聞き、仕事に繋がってくれて本当に嬉しかっ

たです。４月１４日は家族移動例会でした。これも私

の拘りで、普段なかな

か行けないところにし

たいと親睦委員会に

広尾にあります山王

ホテルでのサンデー

ブランチを提案しましたが、それに小野委員長が上手

くアレンジをしてくれました。予約が取れないことで有

名なJALの見学ツアーを加えてくれたのです。皆さん

のパイロットそしてキャビンアテンダント姿のコスプレ写

真はいい思い出になったと思います。５月に入り、小谷

田大和市長に卓話に来て頂きました。これは高橋副

会長だから出来たことだと思います。大和中クラブ単

独の例会に来ていただけるなんて、とても贅沢なこと

でした。高橋副会長ありがとうございました。そして残

念なことにビデオレターとなってしまいましたが、久保

田パストガバナーによる卓話、最後の卓話は地区青

少年交換委員会 新井委員長に来て頂き、コロナで

中断していた交換留学生事業の再開と、難しいハラ

スメント対策のお話を聞けました。最後まで充実した

プログラム内容だったと思います。

プログラムの流れの中ではお話できませんでしたが、

ロータリー財団は一人200ドルを達成、米山奨学金

寄付も退会メンバーを除けば、ほぼ全員集めてくださっ

たようで、阿萬委員長ありがとうございました。そして会

場監督SAAを務めて頂きました鈴木さん、岸さん、石

川さん、阿萬さん、しっかり脇を固めて頂いて、私も安

心して例会に望むことが

できました。

また事務局の藤原さん、

阿部さん、いつもありがと

うございます。何気なく食

べているお弁当ですが、

いつも大変気を使って頂

き、今年はいろいろと工夫

頂きました。

最後に新村幹事へ、私が会長エレクトに決まった

時、真っ先に新村幹事の会社に出向いたことを思い

出します。幹事をお願いしたところ、すぐにご快諾いた

だきました。これが１年間会長職をやり抜く自信に繋

がったと思っています。でもまかさその後、商工会議

所の副会頭になっちゃうとは、それは想定外でした。

でも新村幹事のポテンシャルは高いです。大変忙し

かったんだろうと思いますが、幹事の様々な雑用まで

見事にこなしてもらいました。そして第6グループの会

長幹事会ではムードメーカー振りを発揮して頂き、小

松ガバナー補佐を大いに盛り立ててくれました。ありが

とうございます。そしてお疲れ様でした。韓国で美味し

い酒を飲みましょう。

結びになりますが、本当に幸せなタイミングで会長

をやらせていただいたと皆様に感謝しております。災

害や疫病などで阻害されることなく全てフルスペック

で例会を運営することができました。果たせなかった

目標は多々ありますが、今後のロータリーライフの中

で果たしていくことを、ここにお約束したいと思います。

「リスタート みんなで語ろう 夢のつづきを」つづきは

中村会長へ繋げます。１年間の皆様への感謝の気

持ちをお伝えすることで、最後のご挨拶とさせて頂き

ます。本当にありがとうございました。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

創業記念日 長野 俊八 君 6月21日

阿萬 正巳 君 6月28日

皆出席のお祝い

皆出席7年 中村 友彦 君
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所 属 国際ロ－タリ－第２７８０地区第６グループ

１ クラブ数 69クラブ

１ 国際ロ－タリ－会長 ゴードンR.マッキナリー

第２７８０地区ガバナ－ 田島 敏久

第６グループガバナー補佐 小松 正道

１ 会 員 数 年初 27名

現在 24名

入会 1名（横澤高太郎君）

退会 4名（髙橋政勝君、竹野国敏君、

向井嘉男君、苗加真敬君）

１ 出席率 ７１．９１％

１ ゲストビジタ－数 ８８名

１ 例 会 通 常 29回

夜 間 6回

家族会 2回

取り止め 16回

１ スマイルボックス

目標額 ５１５，０００円

達成額 ７月～6月 ４９６，５３０円

達成率 ９６．４１％

１ ロ－タリ－財団

目標額 ５，２００ドル（１人あたり＄200）

達成額 ７月～6月 ４，５５４.３６ドル

達成率 ８７．５８％

１ 米山記念奨学金

目標額 ５４０，０００ 円（一人あたり２０，０００円）

達成額 ７月～6月 ５８５，０００円

達成率 １０８．３３％

２０２４年６月１９日現在
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野口 宏 会長、新村 千成 幹事

本日が今年度最終例会となりました。一年間。会

員の皆様に支えて頂きました。一年間の活度にお力

添えを頂きましたこと、心より感謝いたします。ありが

とうございました。

髙橋 清 君

野口会長、新村幹事、お二人の立派な功績に心

より感謝致します。今後はこの素晴らしい経験を生か

して、クラブ発展の為にご尽力下さいますようお願い

致します。

長野 俊八 君、黒坂 毅 君

一年間お疲れ様でした。

後藤 定毅 君

野口会長、新村幹事、一年間ご苦労様でした。お

二人の航海が終わり、無事に大和中の港に戻られた

こと嬉しく思いますとともに誇りに思います。ご指導あ

りがとうございました。

SAAより 岸 幸博 君、石川 達男 君、

阿萬 正巳 君、鈴木 洋子 君

野口会長、新村幹事、一年間お世話になりました。

きらぼし銀行での例会は最後ですが、東慶州RC離

就任式の出席が最後のお勤めですね。お元気で、

お疲れ様です。

北砂 明彦 君

野口会長、新村幹事、一年間お疲れ様でした。ほ

んの少し休んで頂き、また、周年に向けての活躍を

期待してます。

橋本 日吉 君、辻 彰彦 君

野口会長、新村幹事、一年間本当にご苦労様で

した。お陰様で有意義な時間を過すことが出来まし

た。会長の時間も素晴らしかったです。ありがとうござ

いました。

阿萬 正巳 君

創業記念日のお祝いをありがとうございました。ロー

タリー財団、米山奨学委員会では皆様にご協力頂き

まして、ありがとうございました。

大根田 裕志 君

早いもので、野口会長、新村幹事年度最終例会

となってしまいました。一年間お疲れさまでした。卓話

楽しみにします。

中村 友彦 君

野口会長、新村幹事、一年間ご苦労様でした。あ

りがとうございました。皆出席祝いをありがとうございま

す。

スマイルボックス 中村 友彦 副委員長 本日 ￥17,000 累計 ￥５１３，５３０

年間報告 新村 千成 幹事
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東慶州RC会長離就任式 ６月２７日～２９日


